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COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

IV  COMMISSIONE CONSILIARE  PERMANENTE 

Via U. Foscolo, 10 Tel. 0917408360-8361-8362 

quartacommissione@comune.palermo.it  

 

 

 

VERBALE N. 028  della seduta del 12 Febbraio 2021                      Approvato in data   16.02.2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 012/2017-2022 del 08/02/2021; 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08:30 -  09:30 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:30 10:25 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla               Roberta 

 
P 09:30 10:25 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                   Carlo P 09:38 10:25 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                  Caterina 

 
P 09:30 10:25 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo              Antonino          

 
P 09:30 10:25 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Orario inizio seduta h. 09:30 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno dodici del mese di Febbraio, giusta convocazione 

del Sig. Presidente Prot. 012/2017-2022 del 12/02/2021; si riunisce la IV 

Commissione Consiliare Permanente, in presenza, presso il cantiere di via P.pe di 

Granatelli, per effettuare un sopralluogo su detto sito, dove sono in fase di 

completamento i lavori di restyling a detto sopralluogo è stato invitato il Vice 

Sindaco Dr. Fabio Giambrone n.q. di Assessore al Decoro Urbano e il Dirigente del 

COIME Dr. Francesco Teriaca. 

 

Alle ore 08:30, prima convocazione, nessuno dei consiglieri, componenti la 

commissione è presente. 

 

Alle ore 09:30, seconda convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i Cons.ri 

Roberta Cancilla, Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo, 

presenti 4 su 5, essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni 

Inzerillo dichiara aperta la seduta. 
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Si dà atto che sono presenti il Vice Sindaco, il Dr. Teriaca, l’Arch. Liliana Zichichi 

e alcuni rappresentanti dei residenti della zona. 

 

Il Presidente ringrazia il Vice Sindaco e tutti gli altri intervenuti e da la parola al 

Vice Sindaco che a sua volta ringrazia la Commissione della collaborazione che 

offre all’Amministrazione e auspica che a questo sopralluogo se ne possano 

aggiungere altri durante la fase di miglioramento della nostra città. 

 

Entra il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 09:38. 

 

La Commissione, unitamente a tutti gli altri partecipanti al sopralluogo, compie un 

giro del cantiere per verificare, per quanto riguarda la competenza primaria della 

Commissione, se si è proceduto all’abbattimento delle barriere architettoniche, per 

rendere fruibile la zona a tutti i cittadini abili e no. 

 

Si pone l’accenno sul posteggio disabili, per un residente la via  Granatelli. come i 

posteggi TAXI, essendo in zona ben 4 alberghi. 

 

Il Vice Sindaco conferma che il posteggio per il disabile verrà mantenuto e per i 

Taxi si sta provvedendo nel crearli nella via Roma. 

 

Il Vice Sindaco e il Dr. Teriaca, danno notizie su quanto fatto man mano che si 

procede.  

 

Il Dr. Francesco Teriaca notizia la commissione che i lavori in questa area 

pedonale verranno completati con il posizionamento di elementi di arredo e verde, 

panchine, fioriere, ed istallazioni di opere artistiche donate alla città da alcuni 

artisti. 

 

Si unisce al sopralluogo il Sig. Assessore Mario Zito che ringrazia dell’invito. 

 

Il Vice Sindaco Dr. Fabio Giambrone ritiene che l’intervento realizzato in via P.pe 

Granatelli è un modello da replicare perché oltre alla collaborazione istituzionale 

fra Comune e Sovrintendenza ha visto la collaborazione dei cittadini e degli 

operatori commerciali della Zona. 

 

La Cons.ra Orlando invita l’amministrazione a vigilare, per quanto possibile e nel 

rispetto della legge, sulle nuove aperture dei negozi, agevolando tutte quelle attività 

che portano cultura. 

 

L’Arch. Zichichi porta a conoscenza della commissione che la strada verrà anche 

abbellita da Murales con l’accordo dei negozi Benetton che hanno autorizzato l’uso 

delle propri saracinesche chiuse. 

 

Il Presidente Inzerillo ringrazia tutte le maestranze del COIME, l’Amministrazione 
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Comunale, i residenti e gli artisti che hanno donato le opere di abbellimento 

dell’area, auspica che si prosegua con interventi analoghi è conferma che la 

Commissione darà sempre la necessari collaborazione. 

 

Alle ore 10:25 il Presidente dichiara chiusa la seduta rinviando l’approvazione del 

presente verbale in altra data. 

 

 

 

 

                   Il Segretario                                              Il Presidente                               

          (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine seduta h.  10:25 
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